

LYCÉE ANATOLE-FRANCE

70 élèves fiers d'être diplômés

À quelques jours d'intervalle avec la remise des diplômes du Bac, les jeunes anglicistes et germanistes de l'établissement ont été mis à l'honneur.

Soixante-dix d'élèves de Première du lycée Anatole-France ont récemment reçu leur certification en langues anglaise et allemande. C'est en mars dernier, comme chaque année depuis sept ans, que ces élèves, alors inscrits en Seconde, se sont présentés aux épreuves nationales de certification en langue dans les compétences de compréhension et d'expression orale et écrite.

Quarante-six élèves de la section européenne anglais/histoire-géo-



70 élèves anglicistes et germanistes de la section européenne du lycée ont été mis à l'honneur.

Un vrai plus dans le CV des jeunes Lillérois.

graphie du lycée lillérois se voient ainsi remettre leur diplôme de CEC (certification en langue anglaise), délivrée par l'université de Cambridge en accord avec l'Éducation nationale en France. Parmi eux, seize élèves ont validé le niveau B1 haut la main dans toutes les compétences, une belle performance ré-

compensée par une place de cinéma offerte par le foyer socio-éducatif du lycée. Certains de ces lycéens ont compris qu'il est bon d'avoir plusieurs cordes à son arc, ils ont donc également passé la certification B1 en allemand. Une vingtaine d'élèves d'Anatole-France se voient ainsi décerner le diplôme de certification délivrée par le Goethe-Institut.

Ces certifications représentent un

avantage pour les récipiendaires car elles sont reconnues à l'échelle européenne. Après le baccalauréat, qui n'est pas un examen certifiant en anglais, ces élèves pourront envisager une certification niveau B2. Les recruteurs des grandes écoles post-bac et les entreprises ne manqueront pas de remarquer ce petit plus dans le CV des Lillérois. Les certifications en langues sont un atout

supplémentaire non négligeable pour les élèves d'Anatole-France qui osent la mobilité européenne, voire internationale, dans leur recherche d'emploi à l'issue de leurs études supérieures.

En attendant, ils pourront pratiquer les langues lors d'un prochain voyage à New York et des échanges franco-allemands en 2016 à Essen et Marsberg.

DIRECTION NEW YORK

Les élèves de Première et de Terminale de la section européenne du lycée Anatole-France de Lillers sont actuellement en voyage aux États-Unis. Du 13 au 22 octobre, ils rencontrent leurs homologues américains et en profitent pour améliorer leur maîtrise de la langue anglaise. C'est la première fois qu'un tel voyage est entrepris, mais peut-être pas la dernière. Christelle Bourdon, enseignante, coordonne en effet un projet d'échanges avec la ville d'Austin, au Texas, de 2015 à 2017. Par ailleurs, une jeune Chinoise ravie de son séjour en France il y a quelques mois aimerait aussi créer un pont entre les deux pays.

Autant d'occasions d'élargir les horizons des Lillérois et de les aider à devenir mobiles et autonomes.